## 今市小だより

## 令和時代に勤しく雄々しく心磨き

学校のテーマ伝えよう 今小プライドを

児童 247名・職員 31名

「チーム今小」: 隆盛期 12号 令和3年3月23日 発行者 日光市立今市小学校 校 長 石 川 僚 一

卒業式では「私は将来医者になります」「僕は一流のプロサッカー選手になります」「おかあさん毎日御飯を作ってくれてありがとう。中学校では部活を頑張ります」と素晴らしい志を卒業生から発せられたことが今でも耳に残っています。何と期待感膨らむ、何と素敵な卒業生なのでしょう。一人一人の未来に幸多かれと御祈念申し上げます。また、明日は修了式を行いますが、在校生それぞれが進級する喜びを嚙み締めてステップアップすることでしょう。最も成長を感じることは、朝礼などにおいて号令が掛からなくてもソーシャルディスタンスをとり、代表に合わせてその学年全員が礼をしたり、校歌を歌う時は自然に両足を開き発声ができる姿勢を見せたりすることです。これぞ「自ら考えて行動する」ことであり「今小プライド」の定着だと嬉しく思いました。「勤しく雄々しく心磨き」の教育スローガンを身に付け今後もしっかりと進んでくれることを大いに期待しています。保護者の皆様、地域の皆様、1年間御支援・御協力を頂き本当に有難うございました。令和3年度につきましても本校をどうぞよろしくお願い申し上げます。

学校教育目標 一人一人の個性や能力を尊重し、知・徳・体の調和の取れた人間性豊かな創造力に富んだ児童の育成

☆ 日光市に生まれたことを誇りに思える児童の育成 ☆

○よく考え学ぶ子(知) ○明るく思いやりのある子(徳) ○進んで体をきたえる子(体)

目指す学校像 「子どもの夢や希望を実現する学校」 目指す児童像 あたり前のことをあたり前に出来る児童

「凡事徹底」による定着・育成

目指す教師像 情熱と信頼を兼ね備えた学び続ける教師 今年のテーマ 今小 もっと 前へ Imasho Go ahead!(R3年も継続します





市

## 1. 2/19 (金) 第3回PTA理事会・常置委員会



西岡会長のあいさつの後、各委員会ごとにまとまり、今年度の活動内容の反省と来年度の活動について話し合いました。コロナ禍という大変な1年でしたが、各委員会の皆様や保護者の皆様がとても協力的で有意義な話合いができました。来年度に向けて、今年度の反省やご意見を生かしていきたいと思います。次に、本年度の事業報告や来年度

の事業計画、PTA総会、PTA歓送迎会、その他について全体協議をしました。PTA永年勤続・特別推薦の話もあり、福田知子様 (7年)、猪瀬忠之様 (5年)が推薦されました。長年に渡り本校のためにご尽力いただいたこと、本当に感謝しております。今年度もご多用の中、会議や諸活動で学校にお越しいただき本当にありがとうございました。





2. 2/20(土) 吹奏楽部 ~ 引退コンサート~



令和2年度引退コンサートが行われました。今年度は、様々な音楽行事が中止になり、演奏を披露する機会がとても少なくなってしまいましたが、当日は多くの方に演奏を聴いていただくことができました。7曲を15人で演奏しました。曲目は・パプリカ(運動会で演奏した曲♪)・学園天国・千本桜・ジブリメドレー(もののけ姫



・崖の上のポニョ)・宝島(吹奏楽の定番曲)・紅蓮華・未来へ・アンコールは校歌でした。6年生のみなさん、今まで本当にありがとうございました。演奏を聴きに来てくださった保護者の皆様、指導されている4名の先生方、本当にありがとうございました。

## 3. 2/22(月)長縄大会

当日は、日光連山がきれいに望める運動に最適な中で行うことができました。スポーツイベント委員会が中心となり運営をしました。これまで二宮班で練習をして本番を迎えました。どの班も6年生が中心となりよくがんばっていました。50年以上も続いている二宮班で活動し、とてもすがすがしい気持ちで終えることのできた長縄大会でした。

